

Гуманитарный проект
по популяризации физической культуры и оздоровления детей
дошкольного возраста
«Движение в радость - Здоровья сохранность!»
Государственного учреждения образования « Детский сад №1 г.Толочина»
Отдела по образованию Толочинского районного исполнительного комитета
Ищет спонсоров

<p>1. Наименование проекта: «Движение в радость- Здоровья сохранность!» (усовершенствование и модернизация спортивного и игрового оборудования на территории Государственного учреждения образования «Детский сад № 1 г.Толочина»)</p>
<p>2. Срок реализации проекта: 12 месяцев с начала реализации проекта.</p>
<p>3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Детский сад № 1 г.Толочина»</p>
<p>4. Цели проекта: пропаганда здорового образа жизни, создание оптимальных и безопасных условий для физического развития детей.</p>
<p>5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:</p> <ul style="list-style-type: none">- создать эмоционально-благоприятные условия пребывания воспитанников посредством благоустройства территории учреждения дошкольного образования;- удовлетворить потребности детей в развитии двигательной активности, оздоровлении, познании окружающего мира;- организовать проведение для детей и их родителей различных физкультурно-оздоровительных мероприятий для популяризации здорового образа жизни;-пополнение надворным оборудованием детских игровых площадок
<p>6. Целевая группа: воспитанники в возрасте от 1 до 6 лет, посещающие учреждение дошкольного образования.</p>
<p>7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:</p> <p>Дошкольное детство - это время, когда ребёнок интенсивно развивается, растёт. Всё чему его научат в это время, все умения, навыки, а так же полученная информация станут основой, «фундаментом» его будущего развития. Здоровый, физически развитый, социально адаптированный ребёнок, осознающий необходимость беречь и укреплять собственное здоровье, стремящийся к достижению поставленных целей – это надежное будущее государства.</p> <p>Учреждение дошкольного образования находится в центре города Толочина, было открыто в 1964 году. Его посещает 161 воспитанник. Для поддержания эстетичного вида территории и создания безопасных условий пребывания воспитанников требуется усовершенствование и модернизация детских игровых и спортивной площадок, оснащение их современным оборудованием.</p> <p>Для обустройства территории дошкольного учреждения планируется:</p> <ul style="list-style-type: none">- подготовка территории (выравнивание земельного покрова, посадка травяного покрытия);- укладка безопасного модульного покрытия для спортивной площадки, беговой дорожки;- установка навеса над спортивной площадкой;- приобретение и установка игрового и спортивного оборудования (песочницы, горки, беседки, скамейки, уличные тренажеры, каталки, качалки и др.);

- оборудование зоны отдыха (изготовление скамеек, теневых навесов).	
8. Общий объем финансирования (в долларах США):	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	70000
Софинансирование	не запрещенные законом (попечительский совет, добровольные пожертвование, спонсорская помощь) и прочие не запрещённые законодательством Республики Беларусь
9. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Витебская область, г.Толочин, Государственное учреждение образования «Детский сад № 1 г.Толочина», г.Толочин, переулок Гоголя,4	
10. Контактное лицо (инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты): Элла Ивановна Верховина, заведующий Государственным учреждением образования « Детский сад № 1 г.Толочина», тел.+375 (02136) 2-13-74, detsad1@tolochin.vitebsk-region.gov.by	

**Humanitarian project
to popularise physical culture and health improvement of pre-school children
«Movement into joy - Health safety!»
State Educational Institution "Kindergarten No.1 of Tolochin" of the
Department of Education of Tolochin District Executive Committee
Looking for sponsors.**

1. Project name: « Movement into Joy - Health Preservation!» (improvement and modernisation of sports and game equipment on the territory of the State Educational Institution "Kindergarten No. 1 of Tolochin")
2. Project implementation period: 24 months from the start of the project.
3. The applicant organisation proposing the project: State Educational Institution "Kindergarten No. 1 of Tolochin".
4. The aim of the project: to promote healthy lifestyle and create optimal and safe conditions for the physical development of children.
5. Tasks planned to be carried out under the project implementation: - to create emotionally favourable conditions for the stay of the pupils by improving the territory of the pre-school institution; - to meet the children's needs in physical development, health improvement, and exploring the world around them; - to organise various physical fitness and health activities for children and their parents to promote a healthy lifestyle; - to provide outside equipment for children's playgrounds.
6. Target group: pupils aged 1 to 6 years who attend a preschool institution
7. Brief description of the project activities: Preschool childhood is a time when a child grows and develops intensively. All that the child is

taught at this period, all the abilities, skills, as well as the information received will become the basis, the "foundation" of his future development. The reliable future of the State - a healthy, physically developed, socially adapted child, who is aware of the need to preserve and strengthen his/her health and striving to achieve goals.

The preschool education institution is located in Tolochin city centre and was opened in 1964. It is attended by 161 pupils. To maintain the aesthetic appearance of the territory and create safe conditions for the stay of pupils, it is necessary to improve and modernise children's playgrounds and sports grounds, equip them with modern equipment.

For the arrangement of the territory of the preschool institution it is planned:

- preparation of the territory (levelling of land cover, planting of grass cover);
- laying a safe modular covering for the sports ground and a running track;
- the installation of a canopy for the athletic field;
- acquisition and installation of game and sports equipment (sandpits, slides, gazebos, benches, outdoor exercise equipment, rollers, rocking horses, etc.);
- Equipping the recreation area (making benches, shade canopies

8. Total amount of funding (in U.S. dollars):

Source of funding	Amount of financing (in US dollars)
Donor funds	70000
Cofinancing	not prohibited by law (board of Trustees, voluntary donations, sponsorship) and other not prohibited by the legislation of the Republic of Belarus

9. Place of the project (region / area, city): Republic of Belarus, Vitebsk region, Tolochin, Tolochin State Educational Institution "Kindergarten № 1, Tolochin, Gogol lane, 4

10. Contact person (initials, last name, position, phone number, e-mail address): Ella Ivanovna Verkhovina, head of the State Educational Institution "Kindergarten No. 1 of Tolochin",
tel.+375 (02136) 2-13-74, detsad1@tolochin.vitebsk-region.gov.by